

Jamaicano Bolt reitera idea de jugar con Manchester United



Washington, 23 sep (RHC) El velocista jamaicano Usain Bolt reiteró hoy que le gustaría en un futuro jugar fútbol en las filas del club inglés Manchester United.

Si me llamaran en este momento para decir 'te necesitamos ahora', tomo el próximo avión a Inglaterra, afirmó el múltiple campeón olímpico y recordista mundial.

En cambio, el corredor desestimó pasar al fútbol americano tan pronto finalice su carrera en las pistas.

No estoy realmente interesado en deportes de contacto personal. Demasiado dolor, lo he estado viendo, declaró al portal Outside The Lines, especializado en ese deporte.

Bolt está en medio de un bombardeo mediático en Estados Unidos para que firme con un equipo de la Liga Nacional de Fútbol Americano, que sueña con poder contar con su excepcional velocidad.

(Tomada de Prensa Latina)



Radio Habana Cuba